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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 30 de abril de 2019 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior, con la asistencia de:  

Director:  

Martínez Sánchez, José María 

 

Subdirecciones 

Profesorado: 

Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: 

Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: 

Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: 

González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: 

González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: 

Moreno Llorena, Jaime 

 

 

 

 

Secretaria Académica: 

Rodríguez Marín, Pilar 

 

Administradora Gerente:  

Checa Martínez, Victoria 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS 

Dpto. Ingeniería Informática: 

Díez Rubio, Fernando 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las 

Comunicaciones: 

Bescós Cano, Jesús 

 

Directores/as de Dptos no integrados en 

la EPS con 12 o más ECTS impartidos 

Dpto. Matemáticas: 

Barceló Taberner, Bartolomé 

Dpto. Física Aplicada: 

Castaño Palazón, José Luis (en nombre 

del/de la Director/a del mismo) 
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Representantes de Profesores/as 

Permanentes: 

Castro Martín, Ángel de 

López Colino, Fernando Jesús 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Pérez Pérez, Eduardo 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Ruíz Cruz, Jorge Alfonso 

Sutter Capristo, Gustavo D. 

 

Representantes de Profesores/as e 

Investigadores/as con Vinculación no  

Permanente: 

García Dorado, José Luis 

Morales Moreno, Aythami 

 

 

Representantes de Personal Docente e 

Investigador en Formación: 

Reyes Sánchez, Manuel 

 

Representantes de Estudiantes: 

Martín Huestamendía, Daniel 

Muñoz Murillo, Álvaro 

 

Representantes del Personal de 

Administración y Servicios: 

González Martín, Ángel Ramón 

Gutierrez Ortega, María Ángeles 

Vázquez Andrés, Manuel 

 

Asiste como invitada: 

Asperilla Ruiz, Rocío 

 

 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Subdirecciones 

Estudios de Posgrado y Formación 

Continua: 

López de Vergara Méndez, Jorge 

Estudiantes: 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Directores/as de Dptos no integrados en la 

EPS con 12 o más ECTS impartidos 

Dpto. Bioquímica: 

Díaz Uriarte, Ramón (en nombre del/de la 

Director/a del mismo) 
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Representantes de Profesores/as e 

Investigadores/as con Vinculación no  

Permanente: 

Jurado Monroy, Francisco 

 

 

 

 

 

Representantes de Personal Docente e 

Investigador en Formación: 

Polo López, Lucas 

 

Representantes de Estudiantes: 

Morón Elorza, Álvaro 

 

 

Con el siguiente Orden del Día: 
 
 
1. Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta Ordinaria de 2 de abril 

de 2019.   

 

2. Informe del Director 

En este punto, el Director aborda los siguientes asuntos: 

 

 En primer lugar, el Director dice felicitarnos por el Sello de Calidad EUR-INF concedido 

al grado de Ingeniería Informática, reiterando su agradecimiento a la Comisión de 

Seguimiento de la titulación de aquel momento, en especial a sus presidentes, Eloy 

Anguiano e Iván cantador, así como al por entonces Subdirector de Calidad, Fernando 

Díez. Puntualiza que si bien teníamos los resultados hace meses, es ahora cuando nos 

ha llegado la comunicación oficial. 

 

 A continuación, informa de que el Comité Ejecutivo de AlumniUAM ha aprobado la 

candidatura al Premio AlumniUAM 2019 a los profesores precursores de los estudios 

de Ingenierías TIC en la UAM: Manuel Alfonseca, José R. Dorronsoro, Javier Garrido, 

Vicente López, Javier Martínez, Roberto Moriyón y Juan A. Sigüenza. Dicho premio se 

entregará el próximo 7 de junio. 

 

 Respecto al posible grado en Ingeniería Biomédica, informa de que se ha incluido en 

Moodle una nueva versión para la solicitud del título que únicamente se trata de una 

reedición para adaptarlo al nuevo formulario de la Comisión de Estudios. 
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 También informó sobre una reunión mantenida con el Vicerrector Ángel Baltanás 

respecto al PAP, para el que sólo se contarán con datos docentes por el momento, y 

que requiere la introducción de los datos de asignación docente y espacios de forma 

algo diferente a la que se venía realizando.  

 

 En cuanto a las pasadas Jornadas de Puertas Abiertas, que tuvieron lugar los días 9 y 

10 de abril, el Director manifiesta su agradecimiento a todos los estudiantes que 

acompañaron a los visitantes, así como a los miembros de los grupos de investigación 

que recibieron a los mismos para mostrarles los laboratorios: GNB, Audias, BidaLab, 

MEDIC y VPULab. 

 

 En otro orden de cosas, el Director informa sobre futuros eventos:  

o 7 de mayo, 10:00: presentación de la red CIVIS por parte de la Vicerrectora de 

Internacionalización (Salón de Grados A) 

o 25 de mayo: UAMDay 

o 7 de junio: Jornada Alumni  

o 10-14 junio: fase 3 del proyecto “Quiero Ser Ingeniera”, cuya fase 2 concluirá 

la próxima semana sigue avanzando. La semana que viene concluye la fase 2 

 En cuanto a otros eventos futuros, aún sin fecha determinada, el Director informa 

sobre:  

o Campamento para niñas organizado por la Fundación ORACLE en 

colaboración con la EPS: posiblemente tendrá lugar el sábado 8 de junio en la 

EPS 

o Aún no está confirmada la próxima sesión de “Diálogos con la Cultura” en la 

EPS, aunque se espera confirmación en las próximas semanas  

 Por último, el Director informa de que el procedimiento piloto para la solicitud 

electrónica de permisos de viaje ya está implantado en la EPS.  

 

3. Asuntos de Profesorado 

Se aprueban por asentimiento los asuntos de profesorado propuestos por los 

departamentos. 

 

El Subdirector informa de la Oferta de Empleo Público para la UAM, en la que se 

ofertarán 51 plazas correspondientes a las tasas de reposición: 8 de RyC a CDr, 18 de 
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CDrInterino a CDr, 21+4(de excelencia) a TU y 25 a CU. Las convocatorias se 

realizarían en junio y se ofertarían cuando lo autorice la CAM. 

 

Asimismo, el Subdirector informa a la JdC sobre el Informe positivo emitido por el 

Dpto. de Ingeniería Informática a la Comisión de Servicio de David Camacho a la 

UPM. En este sentido, indica que, para cubrir esta comisión de servicios, puede 

existir la posibilidad de solicitar una plaza de TU Interino (6h) en lugar de un ATP. El 

Dpto. de Ingeniería Informática está analizando esta posibilidad, y el Subdirector 

solicita a la JdC su acuerdo para proponer una u otra opción en Comisión de 

Profesorado. 

 
4. Asuntos de Internacionalización 

El Subdirector informa sobre la inminente resolución del Plan Doing, así como de la 

próxima convocatoria de Ayudas a implantación de programas internacionales. 

 
5. Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector informa sobre los siguientes asuntos: 

 Se ha cerrado el plazo de solicitudes de Ayudas de Máster, habiendo recibido la EPS 

20 solicitudes, constatándose un incremento considerable respecto al año anterior, 

en el que se recibieron únicamente 2 

 Está prevista la próxima convocatoria de becas FPI-UAM, con intención de que se 

evalúen durante el verano 

 La incorporación de una nueva gestora de investigación a la EPS, Lidia Torre Albasanz 

 La puesta en marcha de un nuevo Programa de Fomento de la Transferencia por 

parte del Vicerrectorado de Innovación 

 La reciente resolución de las convocatorias de proyectos del Plan Nacional, en la cual 

han sido seleccionados el 50% de los proyectos solicitados (4 de 8) 

 
6. Asuntos Económicos e Infraestructura 

El Subdirector informa sobre la instalación de contenedores ECOCampus para 

reciclar material informático en el muelle de carga de la EPS. Para su utilización se 

ruega que los interesados contacten con la Oficina de Información.  

 

Ante la comunicación de miembros de la JdC sobre problemas existentes con el 

funcionamiento de los ascensores, el Subdirector indica que dichas incidencias 

http://www.eps.uam.es/


 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Escuela Politécnica Superior (www.eps.uam.es) 
c/ Francisco Tomás y Valiente, 11, Ciudad Universitaria de Cantoblanco, 28049 Madrid 

  
Universidad Autónoma de Madrid 

  [6] 

deben reportarse en la Oficina de Información para que se pueda proceder a 

solventarlas. 

 
7. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

El Director, en ausencia de la Subdirectora, recuerda a la JdC algunos aspectos de las 

normativas de exámenes y calificaciones. Tras su intervención, se producen algunas 

intervenciones que se consolidan en un ruego y en una pregunta. La Secretaria 

Académica sugiere trasladarlas al apartado de “Ruegos y Preguntas” y, con el acuerdo 

de los asistentes, así sucede, por lo que dichas intervenciones se incluyen en dicho 

apartado de la presente acta.  

 
8. Asuntos de Estudios de Grado 

8.1. Se aprueban por asentimiento los horarios del Grado en Ingeniería Informática y 

del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación para el 

curso 2019/20 tras algunos comentarios y solicitudes: 

 El Director del Dpto. de Matemáticas indica que los horarios de las asignaturas 

que imparten no son convenientes para su departamento. El Subdirector se 

compromete a revisarlos 

 El Director del Dpto. de Ingeniería Informática indica que habría que sentarse a 

racionalizar los horarios. El Subdirector manifiesta su acuerdo 

 Los representantes de estudiantes manifiestan su descontento con el cambio 

de horarios en el primer curso de ITST 

 Por último, el Subdirector solicita en este punto el acuerdo de la JdC para la 

realización de ajustes menores a futuro si fuere necesario, de los cuáles se 

informará debidamente a esta JdC 

 

8.2. Se aprueban por asentimiento los calendarios de examen del Grado en Ingeniería 

Informática y del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de 

Telecomunicación para el curso 2019/20. 

 

Finalmente, el Director interviene para hacer constar el agradecimiento por su buena 

disposición para con la EPS al Dpto. de Organización de Empresas de la Facultad de 

Ciencias Económicas y Empresariales, así como a Directora, M. Paz Salmador, y, 

especialmente, al profesor Fernando Maestre.  

 
9. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

9.1. Se aprueban por asentimiento los horarios de los másteres universitarios de la EPS:  

 Máster Universitario en Bioinformática e Informática Computacional 
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 Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación 

 Máster Universitario I2TIC y Máster Universitario en Ingeniería Informática 

 Máster Universitario EM Image Processing and Computer Vision 

 
El Director, en ausencia del Subdirector, informa de que a partir de ahora los cursos de 

Formación Continua se aprobarán una única vez al trimestre.  

 
10. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

El Subdirector felicita de nuevo a quienes participaron en la consecución del Sello de 

Calidad EUR-INF al grado de Ingeniería Informática. 

 

A continuación, el Subdirector informa que en este mismo día en que se celebra la JdC 

se cierra el plazo de modificación de las guías docentes por parte de los. Subraya la 

brevedad de los plazos establecidos, y felicita a las titulaciones que ya han concluido 

con la totalidad de sus guías: MUII, MUIT y GITST. 

Por último, el Subdirector informa sobre la próxima celebración de las Jornadas de 

Innovación en la UAM. 

 
11. Ruegos y Preguntas 

 

Jorge Ruiz pregunta si es necesario recuperar parciales en el procedimiento de 

evaluación continua. 

 

Daniel Martín, en representación de los estudiantes, ruega que se estudien los 

procedimientos de actuación en caso de incumplimiento de los plazos establecidos por 

la normativa de evaluación y que en caso de que se considere necesario se inicien los 

mecanismos apropiados para la modificación de dicha normativa. 

 

José Luis Castaño ruega que para cursos sucesivos que se tenga en cuenta la 

rotación de horarios. Eduardo Pérez suscribe dicha petición, apuntando que el 

rendimiento puede diferir en distintas franjas horarias.  

 

El Director indica la posibilidad de crear un grupo de trabajo para analizar los 

problemas de horarios que pudieren existir.  

 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:22. 
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